

Nouvelles missions pour Châtelleraut-Kaya

► ASSOCIATION

À l'exception de quelques-uns, les 23 membres de l'association Châtelleraut-Kaya étaient présents, mercredi soir à la salle du Verger, à l'occasion de l'assemblée générale de la structure.

Présidente depuis juillet 2008, Michèle Giraudeau a évoqué, après la présentation des bilans, les projets qui s'inscrivent dans le programme triennal 2007-2009 de coopération décentralisée. Châtelleraut-Kaya va poursuivre son soutien à l'association Santé Espoir et Vie qui vient en aide aux malades du Sida. Elle s'implique également dans l'équipement.

« L'installation de panneaux solaires va se poursuivre dans les écoles grâce à un partenariat avec la Sorégies. La subvention qu'elle a versée à l'association a déjà permis le raccordement électrique de trois écoles. Grâce à ce partenariat, nous comptons faire la même chose cette année dans trois autres établissements scolaires ».

Concernant l'approvisionnement en eau, l'association envisage de travailler sur un programme de fo-



La présidente, Michèle Giraudeau, est membre de l'association depuis 23 ans, à ses côtés Jacky Joseph, le vice-président.

rage. « Conjointement avec la municipalité, on souhaiterait faire des forages à Kaya et dans les villages alentours. Nous avons pris contact avec le SIVEER, dans ce but ».

L'association va également poursuivre, via des rencontres dans les lycées, sa mission de sensibilisation des jeunes châtelleraudaise à la vie au Burkina et aux difficultés rencontrées par les Kayalais.

> **Châtelleraut-Kaya.**
Assemblée générale à
18 h 30, salle du Verger.

Châtelleraut-Kaya repart sur de bonnes bases

Après une année 2008 tumultueuse du fait de la démission forcée de son président, l'association de jumelage avec la ville du Burkina repart apaisée.

L'association Châtelleraut-Kaya, créée il y a trente-trois ans, organisait mercredi soir son assemblée générale à la salle du Verger. L'occasion de faire le point après une année tourmentée en interne.

Une AG « plus sereine ». C'étaient les termes de la présidente, Michèle Giraudeau, en amorce de la présentation des actions de l'année 2008. On se souvient en effet qu'au début de l'été dernier, une partie des membres de l'association avait demandé le départ de l'ancien président, accusé de « monopoliser le pouvoir » et d'« opacité ». La fin de l'association avait même été évoquée. Après une AG extraordinaire au mois de juillet, le président avait accepté de démissionner et un nouveau bureau élu.

Travail en commun avec la ville. Châtelleraut-Kaya, et c'est une de ses spécificités,



Jacques Simonnet, le trésorier, et Michèle Giraudeau, la présidente, ont fait un large tour d'horizon des bilans et des projets de l'association.

travaille en commun avec la municipalité de Châtelleraut. C'est en effet la ville qui reçoit les fonds qui proviennent du ministère des Affaires étrangères, de la Région et du département et les redistribue à l'association. « Nous faisons des actions ensemble, mais nous

avons aussi nos propres actions », souligne la présidente.

La maison des jeunes « ne marche plus ». Ce sera une des actions essentielles de Châtelleraut-Kaya : remettre sur de bons rails la maison des jeunes, créée il y a six ans avec le soutien de la municipalité de

Châtelleraut. « Elle ne marche plus. Nous allons y envoyer quelqu'un pour étudier le problème. Ce devrait être le président de la MPT de Châteauneuf, Dominique Rudnick », souligne la présidente.

Une année 2009 chargée. Parmi les actions qui vont être menées, l'électrification, avec Sorégies, de trois écoles dans trois villages, une action déjà menée il y a deux ans. Des contacts sont également menés avec le Siveer pour aider financièrement ou techniquement pour des forages de puits dans des villages. Des communications seront établies avec des agriculteurs là où l'eau est présente pour soutenir l'agriculture et arriver à une autosuffisance des habitants.

Patrick Tricoche

Contact et renseignements : hôtel de ville, BP 619, chatelleraut.kaya@gmail.com